



Martin Schutt/picture alliance via Getty Images

L'Allemagne établit un nouveau Conseil national de sécurité

Alors que notre monde s'enfonce dans des conflits de plus en plus graves, ce conseil nouvellement créé verra probablement ses responsabilités s'accroître et pourrait revêtir une grande importance sur le plan prophétique.

- Josue Michels
- [03/09/2025](#)

Le chancelier allemand Friedrich Merz dirigera un nouveau Conseil national de la sécurité destiné à permettre une action rapide et décisive en temps de crise. « Le Conseil national de la sécurité contribuera de manière significative à renforcer systématiquement la résilience de l'État », peut-on lire dans les principaux points du règlement intérieur du Conseil, qui sera adopté le 27 août lors d'une réunion du cabinet au ministère de la Défense.

Les responsabilités du conseil comprendront des simulations de crise et des évaluations des menaces, ainsi que des prévisions et une planification stratégiques. Il remplacera le Cabinet de sécurité existant et le Conseil fédéral de sécurité, qui prennent principalement des décisions sur les exportations d'armes. La mise en commun et la coordination de toutes les informations et analyses pertinentes permettront au chancelier allemand de planifier à l'avance et d'agir de manière plus décisive sous la pression.

PT_FR

La décision d'établir un Conseil national de la sécurité « met fin à des décennies de discussions », a écrit *Deutsche Welle* le 12 août. « C'est en partie parce que l'Allemagne n'a que rarement été appelée à jouer un rôle de leadership par le passé et qu'elle peut donc se permettre d'avoir des processus de coordination plus lents. »

Pour que l'Allemagne puisse jouer un rôle de premier plan en matière de politique étrangère, il lui faudra une stratégie claire et cohérente. Le nouveau conseil est censé y pourvoir. « Toutefois, contrairement aux États-Unis ou à la France, l'Allemagne ne pourra pas non plus, à l'avenir, gouverner unilatéralement sur les questions de sécurité », écrit *Deutsche Welle*. Le Conseil a l'intention d'élaborer des stratégies en collaboration avec des groupes de réflexion et les conseils de sécurité nationale des États alliés. « Néanmoins, [le Conseil national de sécurité] a pour but de rendre le gouvernement fédéral plus apte à agir en temps de crise » (ibid).

Alors que notre monde s'enfonce dans des conflits de plus en plus graves, ce conseil nouvellement créé est appelé à assumer des responsabilités croissantes et pourrait revêtir une grande importance prophétique.

Peu de gens aujourd'hui ont l'humilité nécessaire pour admettre que les crises qui secouent notre monde dépassent les

capacités de l'humanité à les résoudre. La Bible, cependant, révèle spécifiquement où elles se dirigent. Des dizaines de passages prophétiques fournissent une explication détaillée des événements qui conduiront à ce que Jésus-Christ a appelé la Grande Tribulation (Matthieu 24 : 21). Sur la base de ces prophéties, feu Herbert W. Armstrong prédit, au lendemain de la Seconde Guerre mondiale, que l'Allemagne retrouverait sa puissance militaire. Vous pouvez lire ses prévisions dans *Il avait raison*, (<https://www.latrompette.fr/literature/products/il-avait-raison>).

Maintenant que l'Allemagne connaît une ascension militaire rapide, nous devons prêter une attention particulière à ces prophéties.

Daniel 8 et 11 ainsi qu'Apocalypse 13 et 17 annoncent un empire militaire européen. Cet empire dirigé par l'Allemagne, qui est maintenant presque entièrement formé, est prophétisé comme étant dirigé par un chef suprême.

Au sujet de ce dirigeant, Daniel 11 : 24-25 dit : « Il entrera, au sein de la paix, dans les lieux les plus fertiles de la province il fera ce que n'avaient pas fait ses pères, ni les pères de ses pères ; il distribuera le butin, les dépouilles et les richesses; il formera des projets contre les forteresses, et cela pendant un certain temps. À la tête d'une grande armée il emploiera sa force et son ardeur contre le roi du midi. Et le roi du midi s'engagera dans la guerre avec une armée nombreuse et très puissante ; mais il ne résistera pas, car on méditera contre lui de mauvais desseins. »

Cet homme fera preuve d'une clairvoyance et d'une réussite militaires hors du commun. Ce Conseil national de la sécurité pourrait très bien contribuer à éclairer la prise de décision de ce dirigeant européen de premier plan. Cependant, comme ce fut le cas pour Adolf Hitler, certaines de ses stratégies militaires auront une source d'inspiration différente.

Commentant ces versets, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit ce qui suit dans le numéro de juillet 2012 de la *Trompette* :

Remarquez le mot « prédiction » (version King James). Le *New Englishman's Hebrew Concordance* stipule que cela signifie l'*avenir*. Cet homme aura donc une capacité de *prédiction* — un pouvoir prophétique limité. Par l'intermédiaire de cet homme, Satan, qui connaît les prophéties bibliques, prévoira ses complots.

L'Allemagne est à l'avant-garde de la militarisation de l'Europe. Nombre de ses stratèges ont pour projet de garantir les intérêts allemands dans ce monde par des moyens militaires. Mais ce sera cet homme fort prophétisé qui concrétisera ces plans et entraînera la nation dans une guerre que ces stratèges eux-mêmes n'auraient pu imaginer. En fait, Ésaïe 10 : 7 décrit la volonté destructrice de ce dirigeant : « Mais il n'en juge pas ainsi, et ce n'est pas là la pensée de son cœur ; il ne songe qu'à détruire, qu'à exterminer les nations en foule. »

La Bible est le livre le plus vendu au monde, mais pourtant presque personne n'accorde d'importance à ces prophéties qui annoncent le retour du Christ.

Pour comprendre la perspective de la Bible sur les événements actuels, demandez un exemplaire gratuit de [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#).